

POLITIQUE Il a adressé hier ses derniers vœux en tant que maire, le matin à la MC2, le soir au Palais des sports

Michel Destot à des milliers de Grenoblois: «Du fond du cœur, merci à vous tous!»

L'exercice annuel des vœux aux Grenoblois se présentait de manière particulière hier soir pour Michel Destot, en cette année qu'il ne finira pas dans le fauteuil de maire. Plus que ses vœux pour la nouvelle année, le député-maire de la ville a tenu, au début et à la fin de son intervention, à adresser ses remerciements, tant à son équipe municipale qu'au public massé dans le Palais des sports.



Dans un Palais des sports tout près d'être comble, le maire de Grenoble a reconnu, pour ses derniers vœux, vivre «un très grand moment d'émotion.» Photos Le DL/Lisa MARCELJA

Arrivé cette fois au bras de Marc Minkowski, le chef de l'orchestre des Musiciens du Louvre de Grenoble, Michel Destot, se disant dans «un très grand moment d'émotion», comme ses quelques sauts de voix le suggéraient, a aussi évoqué les transformations futures.



«Cette métamorphose de la ville depuis 19 ans, nous allons la poursuivre avec cette chance extraordinaire de devenir une métropole. Cette chance, il va falloir que nous la saisissons avec passion», a souhaité le maire dans ses vœux.

Le relais a été pris pour la suite de la soirée par l'orchestre des Musiciens du Louvre avec un programme enjoué et dansant, basé sur des valse, polkas et marches signées notamment Johann et Josef Strauss.

Auparavant, en conclusion de son intervention, Michel Destot avait renouvelé au public sa gratitude: «Du fond du cœur, merci à vous tous!»

– : William LECOQ